
Отчётно-выборная кампания в Сузунской Т(М)ПО 

Профсоюзное собрание в первичной организации МКОУ «Болтовская СОШ» 

Председатель первичной профсоюзной организации Зоя Дронова: 

Девиз профсоюзов: «Наша сила в единстве», поэтому и профсоюзная организация нашей 
школы делает всё по сплочению коллектива, по увеличению членства в Профсоюзе. Мы 
хотим, чтобы все работники были объединены не только профессиональной деятельностью, 
но и досугом, чтобы коллектив помогал решать проблемы работника, радовался и 
огорчался вместе с ним. Только в таком дружном коллективе есть место новым творческим 
начинаниям, профессиональному росту. Только в таком коллективе, где профком и 
администрация школы заинтересованы в создании хороших условий труда для сотрудников, 
они будут чувствовать себя комфортно. Благодарим за работу членов профкома Ирину 
Рыбину и Екатерину Бочкову. Они всегда отзывчивы для любых начинаний, люди 
творческие и инициативные. 

Благодарим директора школы Евгению Орехову за социальное партнёрство и 
взаимопонимание. Она всегда готова к диалогу, уважительно относится к предложениям 
профсоюзной организации, старается по возможности помочь, а если нет возможности 
решить вопрос положительно, то объяснит почему. С таким руководителем можно 
продуктивно работать на благо школы. 

Профсоюзное собрание в первичной организации МКДОУ «Сузунский детский 
сад № 3» 

6 февраля 2017 года в профсоюзной организации Сузунского детского сада № 3 
состоялось отчётно-выборное собрание. 

На собрании присутствовали члены первичной профсоюзной организации. По 
приглашению Юлии Кузнецовой, председателя ППО, в собрании приняла участие Юлия 
Фёдорова, председатель Сузунской общественной районной организации профсоюза 
работников образования. 

Юлия Александровна проинформировала собравшихся о целях и задачах Профсоюза 
образования, о направлениях деятельности Новосибирской областной организации, об 
оказании материальной помощи членам Профсоюза, познакомила присутствующих с 
возможностями санаторно-курортного оздоровления членов Профсоюза и их семей в 
санаториях Новосибирской области, города-курорта Белокуриха, Черноморского побережья 
и Кавказских Минеральных вод по льготной цене через систему профсоюзных скидок. 
Председателем единогласно избрана Юлия Кузнецова. 

 


